

Diselenggarakan oleh :



Bekerja sama dengan :



POINT
PDUS

ERMA & LSP MKS
Certification Holder

Bersertifikasi



Certified
Compliance
Oversight
Professional



Certified
Chief
Compliance
Officer

• MASTER CLASS: COMPLIANCE MANAGEMENT based on ISO 37301

MASTER CLASS: COMPLIANCE MANAGEMENT

based on ISO 37301

Pendekatan organisasi terhadap kepatuhan dibentuk oleh kepemimpinan yang menerapkan nilai-nilai inti dan standar tata kelola, etika, dan komunitas yang diterima secara umum. Menanamkan kepatuhan dalam perilaku orang yang bekerja untuk suatu organisasi bergantung terutama pada kepemimpinan di semua tingkatan dan nilai-nilai yang jelas dari suatu organisasi, serta pengakuan dan penerapan langkah-langkah untuk mempromosikan perilaku patuh. Jika ini tidak terjadi di semua tingkat organisasi, maka ada risiko ketidakpatuhan yang dapat suatu saat menimbulkan masalah bahkan krisis bagi organisasi ataupun bagi pimpinan organisasi itu sendiri.

Di sejumlah yurisdiksi, pengadilan telah mempertimbangkan komitmen organisasi terhadap kepatuhan melalui sistem manajemen kepatuhannya saat menentukan hukuman yang sesuai untuk dijatuhkan atas pelanggaran undang-undang yang relevan. Oleh karena itu, manajemen kepatuhan menjadi semakin krusial saat ini.

Organisasi yang menerapkan nilai-nilai yang mengikat dan manajemen kepatuhan yang tepat, dapat menjaga integritas mereka dan menghindari atau meminimalkan ketidakpatuhan terhadap kewajiban kepatuhan organisasi. Integritas dan kepatuhan yang efektif merupakan elemen kunci dari kesuksesan manajemen serta ikut berkontribusi pada perilaku organisasi yang bertanggung jawab secara sosial.

MANFAAT

- Pemahaman mengenai pentingnya tata kelola, manajemen risiko, dan kepatuhan bagi pertumbuhan dan keberlangsungan organisasi.
- Pemahaman fundamental mengenai ISO 37301 dan bagaimana menerapkan serta mengukur penerapan manajemen kepatuhan dalam organisasi
- Pengalaman praktis melalui studi kasus manajemen kepatuhan yang relevan bagi organisasi Indonesia
- Wawasan praktis bagaimana membangun budaya kepatuhan dan etika di dalam perusahaan.
- Kesempatan berdiskusi dengan para narasumber untuk membahas topik dan isu mengenai pengelolaan kepatuhan yang dihadapi saat ini oleh peserta dalam organisasi mereka.
- Kesempatan mengikuti sertifikasi profesional kepatuhan: *Certified Chief Compliance Officer (CCCO)* atau *Certified Compliance Oversight Professional (CCOP)*

Susunan Kegiatan

	Hari ke-1	Hari ke-2
8:00 - 8:30	Registrasi Ulang dan Pembukaan	
8:30 - 10:00	Kepatuhan dalam konteks GRC Modul ini akan mengeksplorasi praktik terbaik dari pendekatan Tata Kelola-Manajemen Risiko-Kepatuhan terintegrasi dan bagaimana praktik kepatuhan berperan penting dalam implementasi Tata Kelola-Manajemen Risiko-Kepatuhan terintegrasi di organisasi.	Pengukuran Efektifitas Manajemen Kepatuhan yang Efektif Modul ini akan berpusat pada pendekatan praktis untuk meninjau keefektifan sistem manajemen kepatuhan
10:00-10:15	<i>Morning Coffee Break</i>	<i>Morning Coffee Break</i>
10:15 - 12:00	Kepatuhan & Peran dari Manajemen Puncak Tinjauan tentang sistem manajemen kepatuhan dan manfaatnya bagi organisasi. Modul ini akan fokus pada fungsi dan tanggung jawab utama Dewan dalam menjalankan sistem manajemen kepatuhan yang efektif.	Manajemen Kepatuhan & Audit Internal Modul ini akan membahas interkoneksi antara Audit Internal dan fungsi Kepatuhan dan bagaimana mengawasi kedua fungsi ini dari perspektif Komite Audit.
12:00- 13:00	Istirahat Makan Siang	Istirahat Makan Siang
13:00- 15:00	Aspek Fundamental Manajemen Kepatuhan - ISO 37301 Gambaran standar internasional untuk menerapkan sistem manajemen kepatuhan, ISO 37301. Modul ini akan membahas setiap klausul sistem manajemen kepatuhan berbasis ISO 37301.	Profesional Kepatuhan: Dinamika Etika & Integritas Modul ini akan fokus pada hubungan antara pemangku kepentingan internal dalam memastikan sistem manajemen kepatuhan berfungsi dengan baik. Juga, ikhtisar tentang cara membuat dan menerapkan kode etik yang menumbuhkan budaya kepatuhan yang efektif.
15:00- 15:30	<i>Afternoon Coffee Break</i>	<i>Afternoon Coffee Break</i>
15:30- 17:00	Implementasi Program Kepatuhan Modul ini akan berfokus pada bagaimana membangun program implementasi manajemen kepatuhan yang baik dalam suatu organisasi	Pembahasan & Simulasi Praktis Diskusi studi kasus dan permainan peran untuk memberikan peserta pengalaman langsung dalam menggunakan toolkit kepatuhan dalam kasus bisnis yang realistis.

Catatan: Susunan kegiatan ini masih dapat mengalami perubahan dan penyesuaian tanpa pemberitahuan terlebih dulu.

Sertifikasi



Certified
Compliance
Oversight
Professional



Certified
Chief
Compliance
Officer

Peserta workshop yang memenuhi persyaratan* berkesempatan untuk mengikuti ujian sertifikasi Certified Chief Compliance Officer (CCCO), yang dapat merekognisi kompetensinya sebagai penanggung jawab atau akuntabel terhadap pelaksanaan manajemen kepatuhan di organisasi, atau Certified Compliance Oversight Professional (CCOP), yang dapat merekognisi kompetensinya dalam pengawasan pelaksanaan manajemen kepatuhan organisasi. Sertifikasi ini dikeluarkan oleh Lembaga Sertifikasi Profesi Mitra Kalyana Sejahtera (LSP MKS), yang telah menerapkan sistem manajemen ISO 19600 dan kaidah rujukan BNSP (Badan Nasional Sertifikasi Profesi). ISO 19600 merupakan rujukan standar internasional bagi Lembaga Sertifikasi Person.

Skema sertifikasi CCCO dan CCOP ini dibangun berdasarkan Standar Kompetensi Kerja (SKK) yang dikembangkan oleh Institute of Compliance Professional Indonesia (ICoPI) merujuk pada ISO 19600 Compliance Management System.

*Syarat & Ketentuan berlaku

PESERTA

- Direktur yang membawahi manajemen risiko dan kepatuhan
- Komisaris yang menjadi pimpinan komite audit dan/atau komite pemantau risiko
- Anggota komite audit dan anggota komite pemantau risiko
- *Corporate Secretary*
- Pimpinan dari fungsi kepatuhan dan/atau hukum dari perusahaan
- Konsultan/akademisi di bidang hukum dan/atau kepatuhan maupun GRC
- Profesional di bidang asuransi

Registrasi

Silahkan

[Klik Disini](#)

atau pindai QR Code ini



Informasi lebih lanjut:

Email: secretariat@crmsindonesia.org

Phone/Whatsapp: +62 811 22 333 075

Host

Program ini akan didampingi serta difasilitasi oleh host atau fasilitator ahli dari CRMS Indonesia. Selain itu juga dapat mengundang pembicara tamu untuk berbagi pengalaman praktis dengan para peserta



Dr. Antonius Alijoyo

Dr. Antonius Alijoyo adalah ketua dewan pengawas ICoPI (Institute of Compliance Professional Indonesia), dan juga pendiri CRMS (Center for Risk Management and Sustainability), dengan pengalaman lebih dari 30 tahun sebagai manajer senior, direktur, komisaris, penasehat, dan konsultan. Selain itu, beliau adalah pengajar di berbagai program pasca sarjana untuk bidang keuangan perusahaan, manajemen strategik, tata kelola, manajemen risiko, dan kepatuhan.

Saat ini beliau juga aktif sebagai Komisaris PT AIG Indonesia dan PT Tokio Marine Life Indonesia (TMLI); Anggota Komite Pemantau Risiko Lembaga Penjamin Simpanan (LPS); Ketua Komite Teknik 03-10 GRC Badan Standardisasi Nasional (BSN); Anggota Dewan Pengawas Lembaga Komisaris dan Direktur Indonesia (LKDI); serta Ketua Dewan Pengawas dan Kode Etik Indonesia Risk Management Professional Association (IRMAPA). Beliau memiliki gelar doktor dalam bidang tata kelola, dan memperoleh lebih dari 20 gelar profesi/sertifikasi kompetensi di bidang GRC (*Governance, Risk Management, and Compliance*) dan Audit.



Agustinus A. Haryono, S.H., M.M

Agustinus A. Haryono adalah Sekretaris Jenderal ICoPI (Institute of Compliance Professional Indonesia) dengan pengalaman kurang lebih 30 tahun sebagai *corporate lawyer, trainer, dan advisor* di bidang Hukum Bisnis Perusahaan, Tata Kelola Perusahaan (*Good Corporate Governance*), Etika Perusahaan, dan Manajemen Kepatuhan (*Compliance Management*).

Beliau aktif di berbagai organisasi perusahaan maupun organisasi profesional, di antaranya sebagai Anggota Majelis Pembina Kode Etik Gabungan Perusahaan Farmasi Indonesia (GP Farmasi Indonesia); Anggota Badan Pengurus Lembaga Komisaris dan Direktur Indonesia (LKDI); Anggota Dewan Pengawas Asosiasi Profesional Tata Kelola, Manajemen Risiko, dan Kepatuhan Indonesia; Anggota Komite Teknik 03-10 GRC Badan Standardisasi Nasional (BSN); dan saat ini beliau juga sebagai asesor untuk sertifikasi Qualified Risk Governance Professional (QRGP) berlisensi dari Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP).



Dr. Ratna Januarita

Dr. Hj. Ratna Januarita, SH., LL.M, MH adalah seorang spesialis di bidang *legal framework on corporate governance*. Pekerjaan utamanya adalah sebagai Dosen di Fakultas Hukum Universitas Islam Bandung sejak 1993, mengajar di program S1, S2, dan S3. Sejak 2004, beliau aktif sebagai board member di Komite Nasional Kebijakan Governance. Selain itu, beliau pernah menjadi Komisaris Independen di PT Tugu Reasuransi Indonesia pada tahun 2005-2008.

Saat ini, disamping sering menjadi narasumber di berbagai forum, juga sebagai narasumber ahli di Otoritas Jasa Keuangan dalam penyusunan Peraturan dan Pedoman GCG untuk emiten sebagai implementasi Roadmap Tata Kelola Perusahaan. Di sektor privat, menjabat sebagai Komisaris Independen di PT Asuransi Jiwa Mega Indonesia dan Anggota Komite GCG & Pemantau Manajemen Risiko di PT Pupuk Indonesia Holding Company (Persero). Dan, tentunya sebagai salah satu anggota Academic Advisory Board di CRMS, serta asesor sertifikasi manajemen risiko di LSP MKS.



Misi:

Memfasilitasi akselerasi praktik Governansi, Manajemen Risiko, Kepatuhan, dan Keberlangsungan di Indonesia melalui pengembangan keilmuan dan inisiatif untuk berbagi ke masyarakat luas.

Aktivitas:

Sebagai pusat edukasi yang memfasilitasi berbagai kegiatan serta inisiatif dalam rangka berbagi keilmuan Governansi, Manajemen Risiko, Kepatuhan, dan Keberlangsungan baik untuk komunitas praktisi maupun akademisi.

Contact Us

Batununggal Asri No.18,
Bandung 40267, Indonesia
Phone. (+6222) 87301035
Mobile. (+62)811 22 333 075

Website : www.crmsindonesia.org
Email : secretariat@crmsindonesia.org

Our Social Media

 CRMS Indonesia
 @crmsindonesia
 CRMS Indonesia
 CRMS Indonesia
 @crmsindonesia